
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Singvögel können besonders gut .

Es gibt auf der Welt vier tausend verschiedene

 von Singvögeln.

Bei uns sind diese am bekanntesten:

Die Meisen, die Finken, die Lerchen, die .

Auch die Drosseln, die Stare, der Eichelhäher, der Zaunkönig

und die Sperlinge sind .

Der Haussperling wird auch Spatz genannt.

Singvögel haben besondere :

Sie sind sehr stark und doch sehr klein.

Singvögel können sehr gut .

Sie haben ein leichtes Skelett.

Viele Knochen sind innen hohl.

Auch der  ist innen hohl.

Dadurch ist er leicht.

Singvögel können deshalb auch im

 sehr gut singen.

Der Name Singvögel gilt nicht einfach für a,e

, die besonders gut singen können.

A,e Singvögel sind miteinander verwandt.

Sie entstanden in  vor etwa 33 Mi,ionen Jahren.
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